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ANFRAGE 

der Abgeord~eten Dr o Feurstein, Hagspiel, Dr. Bler~ 

und GE;nossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend die Errichtung eines neuen Landesgendarmerie

gebäudes in Bregenz 

Anläßlich der Beantwortung einer mündlichen Anfrage am 

2. Juni 1977 hat der Bundesnlinister für Inneres mitge

teilt, daß die Verhandlungen tiber den Erwerb eines 

GrundstÜckes für die Errichtung des neuen Gebäudes 

für da.s Landesg'endarmeriekommando Vorarlberg mit der 

Stadt Bregenz noch nicht abgeschlossen werden können. 

Der Bund besitzt in Bregenz-Oberstadt ein altes Gebäude, 

das früher als Strafanstalt diente. Dieses Gebäude wird 

derzeit nicht benutzt. Der ÖVP-Klub der Stadtvertretung 

Bregenz hat daher vor kurzem den Vorschlag gemacht, 

dieses .Gebäude vom Bund zu ervlerben, wobei der Kauf

preis mit dem Erlös aus dem Grundstück, auf dem das 

Landesgendarmer'iekornm<;tudo erriqhtet "\oJerden ~sol.l" auf-

. gerecluJ,.et ,.;erden könnte. 

Die unt.erfertigten Abgeordneten richten daher an dEm 

Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e 

1) Hat die Stadt Bregenz bei den bisherigen Verhand

lungen über den Kauf eines Grundstückes für die 

Errichtung des Gebäudes für das Landesgendarmerie

kommando bereits den Wunsch geäußert, das alte 

Bundesgebäude in der Obers tael t 7 in dem die Straf'an

stalt untergebracht war,zu erwerben? 

\verm ja, wann ? 
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2) 11urden Ihnen bcrei t5 andere Vorschläge über die 

,,,el tere Verwendung des Gebäudes, in dem die ehe

malige Stra:fanstal t :i.n Bregenz untergebracht ,,[ar, 

~.rom Bundesministeriums für Justiz untorbrei tot ? 

\~enn ja, welche ? 
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